

# FORKOPIMDA

## Polsek Indramayu Melaksanakan Kegiatan Sambang Keamanan di Perumahan

Indramayu - [INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM](http://INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM)

Aug 13, 2023 - 20:51



*Polsek Indramayu Melaksanakan Kegiatan Sambang Keamanan di Perumahan*

Indramayu, - Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan kegiatan sambang keamanan di perumahan sebagai bagian dari upaya pemeliharaan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah hukumnya. Minggu (13/8/2023) malam.

Hal itu disampaikan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi kepada awak media.

Kapolsek mengatakan, kegiatan sambang keamanan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi dan kerjasama dengan petugas keamanan perumahan (security) guna meningkatkan koordinasi dalam menjaga keamanan lingkungan perumahan.

Dalam pelaksanaan kegiatan sambang keamanan, personil dari Polsek Indramayu berdialog dengan petugas keamanan perumahan untuk mendapatkan informasi terkait situasi kamtibmas di perumahan tersebut.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana bagi polisi untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada petugas keamanan dan warga perumahan.

Kegiatan sambang keamanan di perumahan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi yang dilakukan oleh Polsek Indramayu, sebagai bentuk upaya dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman, kondusif, dan nyaman di lingkungan perumahan.

Polsek Indramayu juga berusaha untuk membangun sinergi dengan pihak-pihak terkait, termasuk petugas keamanan perumahan, guna menciptakan lingkungan yang bebas dari potensi ancaman kejahatan.

Dengan adanya kegiatan sambang keamanan di perumahan, Polsek Indramayu berharap dapat memperkuat kemitraan dengan petugas keamanan dan warga perumahan dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan ini juga diharapkan dapat memberikan efek positif dalam mencegah potensi kejahatan serta meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi warga perumahan. Polsek Indramayu akan terus melaksanakan kegiatan-kegiatan seperti ini guna menjaga stabilitas kamtibmas di wilayah hukumnya. Ujarnya.